

ACTA N.º 099

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 08:30 hs del día 31 de julio de 2023, se reúnen en Secretaría del Municipio a los efectos de mantener sesión ordinaria, el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales, María del Carmen Alfonso, Leonardo Vigliante, Rolando Piedrahita y Jorge Martínez.

En secretaría de actas, Verónica Briosi.

A continuación se recibe al Director Gral. de la Dirección Gral. de Deportes y a su equipo de trabajo.

Seguidamente hace uso dela palabra el Sr. Director Gral. Martín Hualde expresando que como se hizo a principios de gobierno están nuevamente de recorrida por todos los Municipios a fin de evaluar lo bueno y lo malo.

Señala el Sr. Director que se comenzó con la obra para la sala de profesores de la piscina, manifestando que está planificada para el 2024 la nueva cancha con las medidas reglamentarias para que sea oficial , teniéndose que definir el terreno.

El Sr. Alcalde propone salir de recorrida y ver los dos predios donde se podría hacer la cancha oficial.

En otro orden, el Sr. Director informa que está por salir una licitación para sillas accesibles para todas las piscinas del departamento , teniéndose que buscar la manera de diseñar los ingresos, y ver todas las dificultades para solucionarlas.

Destaca el Sr. Director que en los meses de agosto y setiembre se lleva a cabo el “mes de la juventud”.

Informa el Sr. Director que habrá un concurso para nuevos profesores, con la probabilidad de que vengan dos para Pan de Azúcar.

El Sr. Alcalde expresa que los profesores de Pan de Azúcar planteaban la posibilidad de poder cobrar las horas extras, ya que ellos cubren todas las actividades, señalando que se hicieron las gestiones con la Dirección.

Respecto al estadio comenta el Sr. Alcalde que estuvo la Ing. Alejandra Burgues , señalando además, que se van a colocar contenedores , donde se le transformará la fachada, los mismos serán para salón polifuncional.

Destaca el Sr. Alcalde que los vestuarios quedaron espectacular.

Hace uso de la palabra el Sr. concejal Jorge Martínez consultando si el uso del estadio en el festival Pan de Azúcar, Dulce Corazón del Canto, donde se camina , destroza la cancha, respondiendo el Sr. Director Gral. que no es lo más conveniente que se use para tal fin, señalando que se tendría que buscar un lugar alternativo.

Siendo las 09:40 hs se levanta la sesión, a los efectos de salir de recorrida con el equipo de gobierno de la Dirección Gral. de Deportes, labrándose la presente para la misma.

**Alejandro Echavarría
Alcalde
Municipio de Pan de Azúcar**